

三小タイムズ

令和2年6月2日発行 校長 辻 久恵

Bグループ 初登校！

今日はBグループの子どもたちが登校してきました。昨日のAグループの子どもたちと同様、学校再開を喜び、澆漉としている様子が伝わってきました。

校外さんが、要所に立ってくださり、見守りをいただいているおかげで子どもたちは安全に登校してくることができています。コロナ対策と同時に交通安全対策もとても重要なことだと思います。ありがとうございます。

放送朝会の話

おはようございます。

校門で皆さんの元気な顔を見ることができて、とても嬉しく思いました。

いよいよ今日から学校が始まります。

三小の皆さんは、これまでお家で規則正しい生活をしてお勉強も頑張っていたことと思います。外に出ることができなくてたいへんだったことでしょう。そんな中でも皆さんはお約束をしっかり守っていましたね。

学校が始まったのですがコロナウィルスがなくなったわけではありません。今までと同じ生活ができるようになるには時間がかかりそうです。ニュースで聞いたことがあるかと思いますが「新しい生活様式」で生活しなければなりません。

マスクをすること、手をよく洗うこと、水飲み場などで間隔を開けて待つこと等、命を守るための約束事があります。詳しいことは、保健だよりを読んだり、担任の先生のお話を聞いたりしてください。

コロナ対策に加えて、熱中症にも気を付けなくてはならない季節になってきました。

いろいろたいへんですが、いよいよ始まります。

一人ひとりが気を付けながら元気いっぱい、笑顔いっぱいの三小にしていきましょう。頑張りましょう！

1年生の学習の様子 自己紹介、動画配信した鉛筆の持ち方や4つの部屋を活用した授業

